

Gobierno de Cali creará Consejo Municipal de Paz

LOCALES VALLE

Diciembre 9, 2016 - 6:22 Pm -



El Gobierno de Cali tendrá un Consejo Municipal de Paz para atender las tareas que generará el posconflicto, tras las negociaciones entre el Gobierno Nacional y la guerrilla de las Farc.

Por esa circunstancia, el ente territorial presentó un proyecto de acuerdo, que se espera este listo a partir del enero del 2017..

Entre tanto, el ponente de la iniciativa, el concejal, Juan Carlos Olaya, manifestó que "se trata de un órgano consultor, que estará al servicio de la reconciliación, tras 50 años de guerra".

Harán parte de la dependencia, tres concejales y representantes de las Juntas Administradoras Locales.

Así mismo, el alcalde de Cali presidirá el Consejo de Paz.